

Im Rahmen der Tut-Gut Regional-Gala am 17.03.2025 konnte Reichenau folgende Auszeichnungen erhalten:

Vitalküche Silber an Parkhotel Hirschwang

für die dauerhaften Bemühungen um Gesunde Ernährung für unsere Kinder in den Schulen und Kindergärten

vergeben durch Landesrat Ludwig Schleritzko, „Tut gut!“-Geschäftsführer Erwin Zeiler an das Team Parkhotel Hirschwang, vertreten durch Geschäftsführer Christian Kutalek, Melanie Steiner, Maria Stangl



Gesunde Gemeinde Silber an die Marktgemeinde Reichenau

Die Auszeichnung "Gesunde Gemeinde Silber" ist eine Zertifizierung im Rahmen des niederösterreichischen Programms "Gesunde Gemeinde" von "Tut gut!".

Dieses Programm des Landes NÖ unterstützt die Gemeinden dabei, Projekte und Maßnahmen zur gesundheitsbewussten Lebensführung und Prävention zu organisieren.

Die Silber-Zertifizierung erhalten Gemeinden, die ein breites Angebot für alle Altersgruppen bereitstellen und aktiv Maßnahmen zur Gesundheitsförderung umsetzen und die Tätigkeiten bereits über mehrere Jahre nachweisen.

Wir freuen uns, dass unser mehrjähriger Einsatz anerkannt wurde und wir diese besondere Auszeichnung Gesunde Gemeinde 2025 erhalten konnten.

Projektleiter: Vizebürgermeister Mag. Sillar und das Team der Gemeinde GR Ulli Marvan, Karin Tüchy



Fotos: Copyright MS-Fototeam | Martin Mathes